

La vie de M. Vincent a été vraiment exemplaire pour sa famille et pour le public.

R. I. P.

---

La *Presse* du 28 octobre 1897, publiait le compte rendu suivant des funérailles :

FEU M. L.-J. VINCENT

---

*Ses funérailles ont lieu ce matin*

---

Dépêche spéciale.

Longueuil, 28. — Ce matin, ont eu lieu, à Longueuil, les funérailles de feu Louis-Joseph Vincent, inspecteur du revenu de la division de Montréal. L'affluence des amis et anciens confrères du défunt, a montré à quel degré M. Vincent était estimé, tant parmi les citoyens de Longueuil que parmi ceux de Montréal. Le service funèbre a été très imposant. A l'orgue, le chœur de chant de Longueuil a heureusement rendu la messe harmonisée de Perrault et le *Pie Jesu* de l'abbé Michel.

La levée du corps fut faite par M. le curé Ducharme, de Rigaud. Le service funèbre fut chanté par M. le curé Tassé, de Longueuil, assisté de MM. Ducharme et Beauchemin.

Environ 800 personnes accompagnèrent le défunt à sa dernière demeure. Les porteurs des coins du poêle, étaient MM. R. Bellemare, L.-E. Morin, Ovide Dufresne, Théophile Lecours, Fr. Ciuq-Mars, Michel

